



Description de poste :	Job Description:
Directeur approvisionnement et Logistique	Procurement and Logistic Manager
<p>A propos du poste :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Patriot Battery Metals (PMET) est une société d'exploration de lithium en roche dure qui se concentre sur l'avancement de sa propriété Corvette située dans la région de la Baie James de l'Eeyou Istchee au Québec, Canada. • Ce poste est basé à Montréal avec possibilité de télé-travail en mode hybride. Nous opérons un camp d'exploration situé à 270 kilomètres de l'autoroute Trans-Taïga. Relevant de la VP Planification financière et Gestion de Risques, le rôle consiste à mener les activités d'approvisionnement et de logistique du site du projet Shaakichiuwaanaan. 	<p>About the job:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Patriot Battery Metals (PMET) is a hard rock lithium exploration company focused on advancing its Corvette property located in the James Bay region of Eeyou Istchee, Quebec, Canada. • This position is based in Montreal with the possibility of hybrid telecommuting. We operate an exploration camp located 270 kilometers from the Trans-Taïga Highway. Reporting to the VP of Financial Planning and Risk Management, the role involves leading the procurement and related logistics activities for the Shaakichiuwaanaan project site.
<p>Principales responsabilités :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Élaborer et mettre en œuvre une stratégie d'approvisionnement à long terme pour soutenir la transition de l'entreprise de l'exploration au développement de projets à grande échelle, en 	<p>Primary Responsibilities:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Develop and implement a long-term procurement strategy to support the company's transition from exploration to full-scale project development, ensuring scalability in procurement volume

Patriot Battery Metals Inc.

Suite 700 - 838 W. Hastings Street, Vancouver, BC, Canada, V6C 0A6

www.patriotbattery.com TSX-V: PMET / ASX: PMT / OTC: PMETF / FSE: R9GA

garantissant l'évolutivité du volume d'approvisionnement et de l'engagement des fournisseurs en fonction des besoins et des objectifs financiers de l'entreprise.

- Superviser l'ensemble du processus d'approvisionnement : sélection des fournisseurs, négociations, gestion des commandes et respect des normes réglementaires et de sécurité.
- Développer et diriger une équipe d'approvisionnement afin de faire évoluer les opérations au fur et à mesure de l'avancement du projet, en veillant au développement des talents et à l'optimisation des processus.
- Assurer la conformité réglementaire et ESG, en veillant à ce que l'approvisionnement soit conforme aux réglementations en matière d'environnement, de sécurité et d'exploitation minière spécifiques à l'industrie.
- Favoriser les partenariats commerciaux avec les Premières nations en intégrant des politiques d'achat qui donnent la priorité à l'inclusion des fournisseurs autochtones et au développement économique local.
- Gérer les relations avec les fournisseurs, en veillant à la négociation des contrats et à l'amélioration continue des partenariats.
- Collaborer étroitement avec les autres services pour anticiper les besoins et assurer une gestion optimale des ressources
- Contrôler les performances des fournisseurs et mettre en œuvre des actions correctives en cas de non-conformité.
- Analyser les tendances du marché et proposer des solutions innovantes pour optimiser les coûts tout en garantissant la qualité des produits/services.

and supplier engagement in alignment with the company's needs and financial objectives.

- Supervise the entire procurement process: supplier selection, negotiations, order management and compliance with regulatory and safety standards.
- Develop and lead a procurement team to scale operations as the project advances, ensuring talent development and process optimization.
- Ensure regulatory and ESG compliance, ensuring procurement aligns with environmental, safety, and industry-specific mining regulations.
- Foster First Nations business partnerships by integrating procurement policies that prioritize Indigenous supplier inclusion and local economic development.
- Manage supplier relationships, ensuring contract negotiations and continuous improvement of partnerships.
- Collaborate closely with other departments to anticipate needs and ensure optimal resource management.
- Monitor supplier performance and implement corrective actions in case of non-compliance.
- Analyze market trends and propose innovative solutions to optimize costs while ensuring the quality of products/services.



<ul style="list-style-type: none"> • Élaborer et gérer des opérations logistiques pour la livraison d'équipements, de carburant et de matériaux sur le site éloigné du projet, de manière efficace et rentable. • Mettre en œuvre les systèmes et les processus nécessaires pour gérer les commandes et les demandes d'achat à l'aide du système ERP actuellement mis en place, ce qui permettra de rationaliser la gestion des fournisseurs. • Élaborer et suivre le budget des achats et des approvisionnements, en identifiant les opportunités d'économies. 	<ul style="list-style-type: none"> • Develop and manage logistics operations for delivering equipment, fuel, and materials to the remote project site efficiently and cost-effectively • Implement the necessary systems and processes to manage purchase orders and requisitions using the currently implemented ERP system leading automation to streamline supplier management • Develop and monitor the procurement and supply budget, identifying cost-saving opportunities.
<p>Qualifications requises:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Diplôme universitaire en gestion de la chaîne d'approvisionnement, logistique, administration des affaires ou domaine connexe. • Minimum de 8 ans d'expérience en approvisionnement, logistique ou gestion des contrats. • Connaissance approfondie des outils ERP et des meilleures pratiques en gestion des opérations • Excellentes compétences en négociation, gestion de fournisseurs et résolution de problèmes. • Maîtrise des réglementations en matière d'approvisionnement et de gestion des achats. • Bilinguisme (français et anglais) à l'oral et à l'écrit 	<p>Required qualifications:</p> <ul style="list-style-type: none"> • University degree in supply chain management, logistics, business administration, or a related field • Minimum of 8 years of experience in procurement, logistics, or contract management. • Experience in scaling procurement operations in a growing organization, particularly in mining development stages. • In-depth knowledge of ERP tools and best practices in operations management. • Excellent negotiation, supplier management, and problem-solving skills. • Mastery of procurement regulations and purchasing management. • Bilingual (French and English) proficiency to effectively communicate with suppliers and Indigenous communities.



Qualités recherchées

- Talent pour établir des relations solides et négocier avec les parties prenantes internes et externes.
- Aptitude à évoluer dans un environnement en développement et à relever des défis variés
- Capacité à gérer efficacement un large éventail de responsabilités sans support initial d'une équipe.
- Forte capacité d'analyse et de prise de décision.
- Leadership et capacité à travailler en équipe.
- Rigueur et sens de l'organisation.
- Être disponible sporadiquement à se déplacer au campement d'exploration pour les besoins opérationnels.

Desired qualities

- Talent for building strong relationships and negotiating with internal and external stakeholders.
- Ability to thrive in a developing environment and tackle various challenges.
- Ability to manage a wide range of responsibilities effectively without initial support from a team.
- Strong analytical and decision-making skills.
- Leadership and ability to work in a team.
- Attention to detail and organizational skills.
- Availability to occasionally travel to the exploration camp for operational needs.

